



La toile est inondée depuis quelques temps, par des conversations privées de l'homme d'affaires Jean Pierre Amougou Belinga, PDG du consortium l'Anecdote. C'est en tout cas un réel feuilleton qui est loin d'avoir livré son épilogue.

Comment les conversations privées entre Jean Pierre Amougou Belinga et des hautes personnalités deviennent en consultation libre sur la place publique ? Telle est la question qui taraude tous les esprits.

Inès Belinga mise sur le banc des accusés?

A en croire le lanceur d'alertes Boris Bertolt, cette journaliste en service à Vison 4, qui est par ailleurs chargée de la Communication au Groupe L'Anecdote, et porte-parole du PDG Jean Pierre Amougou Belinga, est pointée du doigt.

Ainsi, apprend-on de Boris Bertolt, Ines Belinga, qui a participé à des enregistrements a été chassée de sa résidence dimanche soir. C'est donc elle qui aurait fait fuiter les conversations privées sur la toile (peut être par inadvertance). Des enregistrements qui, toujours selon Boris Bertolt, devaient être stockés dans une machine et sécurisés dans le pool informatique de groupe l'Anecdote.

Une situation qui a plongé dans tous ses états le zomlo des zomloa, lequel a décidé de se séparer de sa porte-parole, Ines Belinga, affirmant avoir été trahi et qu'il ne veut plus jamais la voir.

Note: Une information à prendre au conditionnelle pour le moment, en attendant la réaction du média basé à Nsam.